
L’intervento del Vicepresidente Betti a Sky
Tg24 su Superbonus e crediti incagliati

20 Settembre 2023

Il  Vicepresidente dell’Ance,  Stefano Betti,  interviene a Sky Tg24 sul  tema del
Superbonus e dei crediti incagliati precisando che Ance non sta chiedendo proroga
per nuovi lavori ma solo per quelli già avviati per evitare fallimento delle imprese e
contenziosi anche per i cittadini.
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